

Brief an die Vereinsvorsitzenden

Liebe Vereinsvorsitzende,

ich hoffe, alle sind dann doch noch trotz der kleinen Transportverzögerung gut nach Hause gekommen. Wir hatten einen sehr schönen Tag (einschließlich der Wetterlage, in Berlin hat es am Samstag ja geregnet) mit vielen guten Gesprächen und einem interessanten Erfahrungsaustausch!

Folgendes haben wir verabredet:

In allen Vereinen wird in Mitgliederversammlungen, in Schreiben an die Vereinsmitglieder, per Aushang, aber insbesondere und vor allem in persönlichen Gesprächen folgendes erkundet:

- Welches Vereinsmitglied (oder Familienmitglied) ist in anderen Organisationen, Vereinen, Parteien, Wahlfunktionen, Behörden, Gremien usw. aktiv und kann zur Unterstützung des Erhalt der Berliner Kleingärten gewonnen werden?
- Ergibt sich aus den persönlichen Kontakten auch die Möglichkeit von Kooperationen (mit Kitas, Schulen, ...) oder der Gewinnung von Verbündeten "vor Ort"?
- In der Suche nach Kooperationspartnern und Verbündeten sollen die lokal benachbarten Vereine in Eigeninitiative eine Abstimmung vornehmen und geschlossen handeln.

Rückmeldung an den Bezirksverband über den Erfolg dieser Initiative (und der Nennung der "Unterstützer") bis 30. Mai 2015.

Ich danke nochmals allen Teilnehmenden für die konstruktive Diskussion und wünsche allen einen sonnigen Ausklang der Gartensaison!

Holger Thymian